

Auch im Jahr 2020 wollen wir uns einmal im Monat eine

Aus-Zeit...

nehmen und laden SIE herzlich zu einem "anderen Gottesdienst" in unsere Kapelle ein!

21. Februar 2020

17. Juli 2020 20. März 2020 18. September 2020

17. April 2020

23. Oktober 2020

15. Mai 2020

20. November 2020

19. Juni 2020

18. Dezember 2020

Kapelle des

Diakonissenhauses Bethlehem Friedrich-Naumann-Straße 33 76187 Karlsruhe-Nordweststadt

Jeweils freitags um 20 Uhr

Veranstaltungen 2020



Veranstalter:

Evang. Diakonissenhaus Bethlehem und Petrus-Jakobusgemeinde

Falls Sie Fragen zu unseren Aus-Zeit... Gottesdiensten haben, rufen Sie einfach an. Sie erreichen uns montags bis freitags von 9 bis 17 Uhr unter Tel. 0721-75000.

Aus-Zeit...

...der andere Gottesdienst ...Frauencafé am Samstag ...Tanztage



"Persönliche Ressourcen stärken"

Auftanken statt Ausbrennen

Samstag, 09.05. · 14:30 − 17:00 Uhr mit Kirchenrätin Sabine Kast-Streib

"Ist das Leben nicht viel mehr wert…?"

Von Wert und Werten

Samstag, 13.06. · 14:30 – 17:00 Uhr mit Silke Traub

"Reif für die Insel"

Samstag, 25.07. · 14:30 – 17:00 Uhr mit Barbara Welte

Teilnehmerinnen: maximal 30 Personen Kostenbeitrag: 10 Euro

Anmeldung: 10 Tage vor dem jeweiligen Termin

E-Mail: oberin@haus-bethlehem.de

Tel.: 0721-75000

Ort: Cafeteria im Haus Bethlehem

In der Stille angekommen

In der Stille angekommen, werd ich ruhig zum Gebet. Große Worte sind nicht nötig, denn Gott weiß ja, wie's mir geht.

In der Stille angekommen, leg ich meine Masken ab. Und ich sage Gott ganz ehrlich, was ich auf dem Herzen hab.

In der Stille angekommen, schrei ich meine Angst heraus. Was mich quält und mir den Mut nimmt, all das schütt ich vor Gott aus.

> In der Stille angekommen, nehm ich dankbar, was er gibt. Ich darf zu ihm "Vater" sagen, weil er mich unendlich liebt.

Danken und loben, bitten und flehn.
Zeit mit Gott verbringen.
Die Welt mit offnen Augen sehn.
Reden, hören, fragen, verstehn.
Zeit mit Gott verbringen.
Die Welt mit seinen Augen sehn.

Christoph Zehendner



14. März 2020 19. September 2020

jeweils samstags 10:00 – 18:30 Uhr Leitung: Monika Stickel

Infos unter: diakonissenhaus-bethlehem.de, diakonissen@haus-bethlehem.de

Ich lobe den Tanz,
denn er befreit den Menschen
von der Schwere der Dinge,
bindet den Vereinzelten zu Gemeinschaft.
Ich lobe den Tanz, der alles fordert und fördert,
Gesundheit und klaren Geist
und eine beschwingte Seele.
Tanz ist Verwandlung des Raumes,
der Zeit, des Menschen,
der dauernd in Gefahr ist, zu zerfallen,
ganz Hirn, Wille oder Gefühl zu werden.
O Mensch lerne tanzen, sonst wissen die Engel
im Himmel mit Dir nichts anzufangen.

Augustinus Aurelius (354 – 430)